
 

高浜原発の再稼働差し止め仮処分決定の取り消しについて 

 

 

高浜原発３・４号機が今回の福井地裁の判断によって再稼働の条

件が整ったことを歓迎したい。 

 

中長期的には、持続可能エネルギーへの代替、エネルギーミック

スの最適化が必要だが、現時点では安定した電力供給ができない場

合の国民生活や経済への影響を考慮すれば、安全性と経済性が確保

された原発は速やかに再稼働すべきであると今までも主張してきた。 

 

今後、冬場の電力需要は高まることが想定される。早期の再稼働

によって、安定した電力供給の実現とともに、電気料金の値下げに

つながることを期待している。 

以 上 

 

平成２７年１２月２４日 

京都商工会議所 

会頭 立石 義雄 


